



Mi Universidad

Nombre del Alumno Ervin Altamirano Jimenez

Nombre del tema: Bitácora urbana

DescubriendoParcial: 6to

Nombre de la Materia: Introducción al Urbanismo

Nombre del profesor: LIC. Maria Fernanda Montserrath

Campos Romanma

Nombre de la Licenciatura: Arquitectura

Bitácora urbana: Descubriendo la ciudad desde adentro



Comitán de Domínguez, Chiapas, en el centro de la ciudad, se observa una gran actividad comercial muy activa, es una de las ventajas de esta zona por lo que siempre hay una gran cantidad de transeuntes, otra de las ventajas que tiene esta zona es la seguridad y limpieza que se observa dentro toda la manzana del parque central, pero una de sus desventajas se observa en esta imagen, se expone un comercio que no está regulado por lo cual se apropian de una de las zonas las cuales son destinadas para el descanso o convivir. Esto provoca que exista un aglomeramiento de personas en esa área y por ende ya no sea tan cómodo para otras personas ir a descansar o convivir.



Y así existen varias áreas dentro de esta zona, en estas imágenes podemos observar que de igual manera existe comerciantes, pero acá genera otro problema el cual es la obstrucción de las banquetas, por lo cual para el transeunte se vuelve incómodo y un poco peligroso.

Dentro de lo religioso el parque cuenta con la Iglesia de Santo Domingo de Guzmán, la cual conserva una arquitectura colonial y es el principal atractivo de la zona.

Lo que me impresionó es la cantidad de personas que circulan dentro de esta zona aún siendo por las mañanas, aún más en el horario nocturno.

Su traza es ortogonal, ya que cuenta con ángulos rectos y se desarrolla en espacios tanto horizontal como vertical.

